

**Losungen des Zentralkomitees
der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands
und des Nationalrats
der Nationalen Front
des demokratischen Deutschland
zum 20. Jahrestag
der demokratischen Bodenreform**

Es lebe der 20. Jahrestag der demokratischen Bodenreform!

Die demokratische Bodenreform brachte die Befreiung von Junkern und Großgrundbesitzern.

Das Bündnis zwischen Arbeiterklasse und Bauern war, ist und bleibt Fundament unseres sozialistischen Staates.

Gruß und Dank allen Patrioten der demokratischen Bodenreform!

Auch in Westdeutschland: Junkerland in Bauernhand, der Boden den, die ihn bearbeiten!

Unser richtiger Weg führte von der demokratischen Bodenreform zum sozialistischen Großbetrieb.

20 Jahre sozialistische Agrarpolitik mit den Bauern, für die Bauern, im Interesse des ganzen Volkes.

20 Jahre demokratische Bodenreform, 20 Jahre wachsende Erträge.

Im sozialistischen Wettbewerb mehr Milch, Fleisch und Getreide für unsere Republik. Werktätige in Stadt und Land! Vorwärts zu neuen Erfolgen bei der Intensivierung unserer Landwirtschaft!

Genossenschaftsbauern und Landarbeiter! Meistert Wissenschaft und Technik! Gutes Fachwissen bringt hohe Erträge und Wohlstand.

Berlin, den 30. Juli 1965 *